

みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。
町民の皆さんが集い、自由に意見を語り合う広場です。

ひとこと

(*^_^*)
手作りミニショップが
テレビで紹介されます

根本明子さん(大泉町)
町外に在住していますが、邑楽町にはよく行きます。シンボルタワーやあいあいセンターに野菜を買いに行っています。

【役場商工振興課より】

いつもシンボルタワーをご利用いただきありがとうございます。シンボルタワーでは、自分で製作したハンドメイド作品を展示販売できる手づくりミニショップを開設しています。このミニショップが今回、群馬テレビの情報番組「ぐんま一番」で取り上げられます。放送日は10月16日(金)午後7時30分からです。ぜひご覧ください。



収録では手づくりミニショップ出店者代表の田村友莉香さん(下中野・1区)が出演しました



PN・R・I・O

(-ω-)
あすへひとことの
昔話から学ぶ教訓

小林靖夫さん(藤川・16区)
高島村をのみ込んだ台風の話が印象的でした。自然災害が増えた今だからこそ、文中の光景がニュース映像のように想像できました。

d(^_^o)
町の未来の姿が
楽しみです

PN・どん太
邑楽南地区の地区計画の記事を読みました。未来の地域づくりの計画が今後どうなっていくのか、期待を込めて見守りたいと思います。

(^v^)
自然はいつも
癒しをくれます

吉田哲男さん(寺中・26区)
コロナウイルスのおかげで季節の花々を見に行く機会がなくなってしまうに憂鬱な日々、極端な猛暑でダウン寸前な今日。でも季節の進みを感じさせるナンバンキセルの花が咲いてくれました。自然っていいな！



募集

館林高等看護学院オープンキャンパス

- ▼期日 10月24日(土)
- ▼時間 午後1時30分～4時
- ※受付は午後1時開始。
- ▼場所 館林高等看護学院(館林市苗木町)
- ▼内容 学校カリキュラムや入試、奨学金などの説明、施設見学、看護演習体験、学生との交流など。
- ▼申込方法 当日、会場に来場する
- ▼その他 上履きと水分を持参してください。マスクの着用をお願いします
- ▼問合せ 公立館林高等看護学院 731-7175

表彰

人命救助をした3人に町から表彰状

8月28日、人命救助を行ったとして町から表彰状が贈られました。3人は藤川地内で川に転落し身動きが取れなくなった男性を助けました。



左から藤川青威さん(十三坊塚・6区)、岩崎剛久さん(秋妻・17区)、三浦拓真さん(秋妻・17区)に表彰状が贈られました

イベント

おとし初、eスポーツ体験会

世界で盛り上がりを見ているビデオゲームを使った対戦型競技「eスポーツ」の体験会を開催します。

- ▼期日 11月3日(金)文化の日
- ▼時間 午後1時30分～4時
- ※1グループ20分ずつ。
- ▼内容 eスポーツの体験や観戦、スワッシュなどの対戦イベントの開催
- ▼対象 町内在住の小中学生またはその保護者を含むグループ
- ※グループは1組2～8人。
- ※小学3年以下は保護者同伴。
- ▼定員 5グループ(先着順)
- ▼参加費 無料
- ▼申込方法 中央公民館に直接申し込む
- ▼申込開始 10月15日(金)午後1時30分
- ▼当日観覧のみ可
- ▼対象 町内在住の人
- ※場合により、入場制限あり。
- ▼その他 当日はスワッシュも参戦。来場者には先着でノベルティをプレゼント。詳細はチラシを確認ください。
- ▼申込問合せ 中央公民館 881-117



500インチオーバーの大スクリーンと大迫力の音響でeスポーツを体験しませんか



奥村 智美さん・美由莉ちゃん(2歳0か月)
(水立大黒・23区)

美由莉はいつも活発に動き回る元気な子です。水あそびが大好きで、今年の夏は外でたくさん水遊びをしたので、真っ黒に日焼けしちゃいました。言葉も少しずつ覚え始めて、一番最初にママって言うてくれました。ただ、今は誰に対してもママって言うんですけどね(笑)。表情豊かで、明るい笑顔を振りまいてくれる美由莉。その笑顔で周りの人を和ませてくれるような人になってほしいです。

ORA TOWN Quiz 広報おうらクイズ

クイズに答えて GET しよう
はがき、または電子申請から応募してください。全問正解者の中から、抽選で10人に500円の図書カードをプレゼント。

- 【今月の問題】
- 第1問 町の財政状況を解説してくれたのは、〇〇さやか先生
A.予算 B.決算 C.財政 (ヒント 2～5ページ)
- 第2問 長柄公民館で開催される講演会。名称は、〇〇
A.長良塾 B.長谷塾 C.長柄塾 (ヒント 14ページ)

【アンケート】

Q1 広報おうらで取り上げてほしい企画や内容を教えてください
Q2 広報おうらに関する意見や感想を教えてください

応募方法 はがきに、答え(例:第1問-A)・住所・行政区・名前・年齢・ひとことまたはアンケートの回答を書いて郵送する

あて先 〒370-0692 邑楽町役場企画課「広報クイズ」係
締切 10月19日(日)(当日消印有効)※当選者は広報おうら次号で発表

【9月号の当選者】(応募数27通、全問正解26通)

吉田芽生(1区) 横山佑香(6区) 久保田直美(11区) 天谷怜実(16区)
小林靖夫(16区) 金井悦子(27区) 本間美知子(34区) 齊藤敏明(町外)
篠崎行雄(町外) 外木宏明(町外) ※敬称略

俳句 文芸

定位置に夫の椅子とんと夏座敷
椅子見つけホッと一息夏木立
月涼し一強首相の椅子替わる
籠り居のうつらうつらと藤寝椅子
天と地と慣わし狂うコロナ風邪
パイプ椅子軽くきしみて秋はくる
夢花火見れぬ寂しさ子達の夏

金子 睦子 墨色の山雲海の移り行く
上原 弘子 忙し友少し話して百日草
青山 房江 少しずつ肌にたしかや今朝の涼
岡田 尚美 虫しぐれ勝手口よりカレーの香
大野 智男 咲き盛る亡夫植えくれし酔芙蓉
長谷川繁樹 独り居の軒の風鈴二重奏
森 和男 打ち水の足に絡まる白いかな

石橋弥代江
大塚 初代
金子 典子
斎藤真紀子
中谷 和子
宮尾 静子
中繁貴実子

短歌

九月なり明るい秋に身を置けてはっとしているくつろぎの昼
急に背が低くなりしと思ひつつ六尺豊かな男孫と歩む
思い出は空蝉なりき夏の日は恋にもあらず文にもならず
秋の日の澄みきはまれる草むらに遊べる蝶の白さ目にしむ

曾我 公子
壽命 秀次
遠藤 博道
沼田とし子
持田 静江

無意識に食べてはごろりコロナ禍に夏も終りて膨よかになり

投稿募集

①イラスト・絵手紙 ②4コマ漫画 ③詩・ポエム ④短歌・俳句
⑤告知コーナー(イベント案内やメンバー募集など)
ご質問・ご意見は、はがき・電話・FAX・Eメールなど、どんな方法でも結構です。掲載者には粗品を進呈します。

●あて先 〒370-0692(住所は不要) 邑楽町役場企画課広報広聴係
☎ 47-5007 ☎ 89-0136 ✉ koho@swan.town.ora.gunma.jp
※誌上匿名はOKですが、記念品発送などに必要ですので、必ず実際の名前・住所・年齢・電話番号をお書き添えください。

<p>広告面</p>	<p>広告面</p>

H U M A N N O W
 がんばってます
 No.367

私が竹とんぼ作りと出会ったのは今から10年前、定年退職後のことでした。仕事を現役でやっていたときは毎日がとても忙しく、趣味に費やす時間がありませんでした。また、大病を患った経験もあったので、たった一度限りの人生、生きていくうちに何か始めてみたいと思うようになりました。そんな時に目にしたのが、ショッピングモールでやっていた竹工作の教室。そこで竹工作の面白さに目覚め、教室を主催していた団体に即加入し、竹工作を始めるようになりました。

特に気に入ったのが竹とんぼ作りで、昔ながらの懐かしさと竹のぬくもりが魅了されました。最近では作品に色を塗ったり、模様を描いたりと装飾にもこだわっていて、週6日は製作に没頭しています(笑)。今は講師として、子どもたちに竹とんぼの作り方を教えることが多くなりました。竹とんぼの良いところは、作品を作って終わりではなく、作った作品で遊んで楽しめるというところです。私にとって竹とんぼ作りは、作る楽しさはもちろんありますが、作った作品で遊ぶ子どもたちを見ることも楽しみの一つになって

ます。竹工作ではいろいろなものが作れますが、全てが手作りです。自分で作ったものって愛着が湧きますよね。私は竹工作を通して、ものを大切にすることも一緒に学んでもらえたらと思っています。今年7月と8月に長柄公民館で竹工作の講師を務めたことをきっかけに、新しく竹工作のサークルを立ち上げることになりました。現在、サークルのメンバーを募集していますので、気になった人はぜひ、長柄公民館に連絡してみてください。一緒に竹工作を楽しみましょう。



「竹とんぼを高く飛ばすコツは、手のひらでよく回すこと」と話す

作って遊んで竹とんぼ
 空に飛ばして完成です



石井 英男さん
 (前原・4区)

いしい・ひでお●1950年生まれ。「上州竹とんぼの会」の会員。月2回、館林市の向井千秋記念こども科学館で竹とんぼの作り方を教えている他、学校の授業などでも講師を務める。「子どもたちが楽しそうに竹とんぼを飛ばしている姿を見ると、やりがいを感じます」と話す

・若・者・紹・介・



石岩 マイさん 19歳
 Ishiwa Mai (石打・20区)

■現在は何をしていますか？
 群馬県内の旅行関係の専門学校に通っています。学校では旅行プラン作成やカウンター業務の練習、国家資格の「旅行業務取扱管理者試験」に向けた勉強をしています。

■なぜこの進路へ？
 高校生の頃から好きなアーティストのライブによく行くようになりました。それから国内のいろいろな所へ行く機会が増え、旅行の楽しさに目覚めたのがきっかけです。今は海外にも興味があります。

■今後やりたい事は？
 世界一周旅行をしたいです。専門学校で海外の国のことを学んでいるうちに、一つ一つの国がとても魅力的に見えてきて、実際に行ってみたくなっちゃいました(笑)。それと、今は少し遠ざかっていますが、高校生の時までやっていたジャズヒップホップのダンスを再開したいです。お祭りなどにも参加していたので、また機会があったら参加してみたいと思います。



DREAM 夢